

メイプル賞受賞



上野 傑さん (中1)  
第37回全国スポーツ少年団剣道交流大会 剣道団体試合の部において優勝した成果が認められ、広島県教育委員会より受賞されました。

平成27年度  
ラジオ体操優良団体等表彰



徳清 千恵子さん (66)  
ラジオ体操の歴史やエピソード等の講演、ラジオ体操の正しい動きを指導することによって、ラジオ体操の普及発展に努め国民の健康増進に寄与されました。その功績が認められ、株式会社かんぽ生命、NHK、NPO法人全国ラジオ体操連盟より、個人としては広島県で初めて表彰されました。

全国大会出場

第28回全国健康福祉祭やまぐち大会ねりんピックおいでませ!

山口2015  
卓球交流大会  
安芸高田市体育協会  
幸田 明久、松村 澄夫

第24回 J O C ジュニアオリンピックカップハンドボール大会

ハンドボール男子  
甲田中学校  
姉ヶ山 京、住吉 連、と  
大田 義也、首藤 岳飛、  
前川 大樹、小先 勇輝

第63回全日本実業団対抗陸上競技選手権大会

男子砲丸投げ  
東広島市消防局  
中村 康智

第70回国民体育大会  
紀の国わかやま国体

バレーボール少年女子  
沼田高校  
鉄本 茜

ハンドボール成年男子の部

湧永製菓株式会社  
仁平 昌利、志水 孝行、  
谷村 遼太、新名 亮介、  
松本 崇聖、今井 昭仁、  
稲毛 隆人、中浦 成崇、  
野村 浩輝、佐藤 智仁、  
子安 貴之、伊藤 浩太郎

カヌースプリント  
成年男子カヤックシングル

八千代カヌークラブ  
小又 千春

サッカー少年男子

吉田高校  
大迫 敬介、里岡 龍斗、  
岡野 周太、川村 拓夢、  
明比 友宏、満田 誠、  
村山 勘治、三原 大幸、  
仙波 大志、根角 裕基、  
川井 歩

軟式高等学校野球

崇徳高校  
木山 巧

馬術成年の部 標準障害飛越競技

二段階障害飛越競技  
エンゼル乗馬クラブ



成瀬 亜紀子

カヌースラローム  
女子カヤックシングル

山口県立萩商工高校  
岡崎 遥海

アーチェリー成年男子

(株)エディオン  
岩田 歩

アーチェリー成年女子

(株)エディオン  
松本 彩音

レスリング成年男子

神奈川大学  
末本 隼哉

第8回全国障がい者競技会

スポーツ吹矢 8mの部

スポーツ吹矢北広島支部  
竹島 尚

教育委員会では、市民の皆様にご紹介させて頂くため、各種スポーツの全国大会に出場される選手の方々の情報を募集しています。新しい情報がありましたら、教育委員会生涯学習課 (☎42-0054) までご一報ください。

僕の小さな一歩

こんにちは! 4月より地域おこし協力隊、観光振興担当で、安芸高田市に参りました中溝国久です。早いものですね、安芸高田市に来て、もう半年が過ぎました。最初に来た時には、右も左もわからず、道に迷い脱輪した記憶が、今でも鮮明に思い出されます。  
現在観光振興について、取り組んでいるわけですが、僕が最初に知り組んだことは、安芸高田市を知ることでした。地理を覚える為に、仕事が終わった後や休日を利用して、観光パンフレットを片手に東西南北車で出掛けました。実際に行き、見て体験して、自分の感想をメモして、魅力をどうやって伝えるかを考えています。しかし、安芸高田市は広すぎます。走行距離は、らくらく8,000キロを超えましたが、まだまだ知らない事が沢山あります。  
外から来た僕にとって安芸高田市は、素敵な人、ワクワクする場所やイベントが盛り込まれた。昔から住んでいる方々からすると当たり前の世界が、外から来た僕にとって、すごくワクワクする場所、イベントが盛り込まれた。地域内だけでなく、外部の方にお福分けして一緒に楽しんで貰えば、もっとワクワクする様に思えました。  
この秘密を知ってもらおう。そして現地でしか味わえない、空気を地域外のひと、一緒に共



地域おこし協力隊員リレーコラム vol.3  
中溝国久さん (産業振興部 商工観光課)



「百万一心」ストーリーも場所もいいですね!



安芸高田市に来てからメーターで計っていました。僕の好きな数字「6」のゾロ目

有してもらおう。交流が生まれると、流れが生まれます。鏡のように静まりかえった水も良いですが、清流の如く動く水は、色々な豊かな物を運んでくれると思います。  
まずは、その機会作りから始めようと思っています! 今取り組んでいるのは「郡山城下吉田ぶらり町歩き」です。初めて参加するので、気合入れて頑張ります。  
P.S. よくイベントなどで聞かれる質問で、嫁さんは? という質問ですが、只今売れ残っております。

違う文化から日本を考える

人権多文化共生推進課 ☎42-15630



台湾も日本と同様に少子高齢化が進んでいます。少子化は日本以上です。加えて台湾は共働きが当たり前です。そこで問題になるのが、高齢となった親の世話です。日本のように女性が仕事を辞めて世話をするという姿はあまり見ません。老人ホームもあり、日本ほど広がっていません。そこで登場するのは、イラスト...  
ロナルド・スチュワート 准教授  
上水流 久彦 准教授

少子高齢化のなかで台湾も原稿を書いている今、調査で台湾に来ています。そこで今回は台湾の状況について少し紹介してみたいと思います。私は1994年の秋から2年弱、台湾に住んでいました。週末になると市内でフィリピン人を多く見ました。たくさん女性の家事のために裕福な台湾人家庭に雇われていました。乳幼児の世話をするフィリピン人もいました。  
台湾も日本と同様に少子高齢化が進んでいます。少子化は日本以上です。加えて台湾は共働きが当たり前です。そこで問題になるのが、高齢となった親の世話です。日本のように女性が仕事を辞めて世話をするという姿はあまり見ません。老人ホームもあり、日本ほど広がっていません。そこで登場するのは、イラスト...  
ロナルド・スチュワート 准教授  
上水流 久彦 准教授